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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0108/2018 Datum: 17.09.2018 

 

Verfasser: 01-CDU-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Räumlichkeiten Standesamt 

Gremienweg: 

27.09.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

Die CDU-Fraktion fragt an, wie weit die Pläne der Verwaltung gediehen sind, zur Verbesserung der 

Funktionalität die Räumlichkeiten des Standesamtes neu zu ordnen? 

 

Begründung: 

 

Vor einiger Zeit hatte die Verwaltung dargestellt, dass sie beabsichtigt, das Standesamt räumlich zu 

erweitern und neu zu ordnen, um die Funktionalität den Erfordernissen anzupassen. Insbesondere bei 

Trauungen ist der Empfang des Brautpaares nach der Trauung im Eingangsbereich des Rathauses 

ziemlich unwürdig. Nach der Fertigstellung des Fürstenzimmers und der geplanten Neugestaltung 

des Innenhofes des Rathausgebäudes II gibt es nach Auffassung der CDU-Fraktion neue Möglichkei-

ten, insbesondere Trauungen in einem dem Ereignis entsprechend würdigen Rahmen abzuhalten. 
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